



EMBAJADA DE ISRAEL

COMUNICADO DE LA EMBAJADA DE ISRAEL

8 de Marzo de 2008

En los medios de comunicación han aparecido duras imágenes de víctimas inocentes en Gaza entre ellos, mujeres y niñas.

Israel lamenta profundamente cualquier pérdida de vidas humanas inocentes y lo ve como una tragedia.

Las imágenes que provocan fuertes emociones no deben hacernos olvidar la voz de la razón: la responsabilidad por las consecuencias de la actual operación recae únicamente sobre el movimiento islamista Hamás por atacar a población civil israelí y por escudarse entre la población civil de Gaza; ambas acciones consideradas crímenes de guerra por el Derecho Internacional.

La población civil palestina no es el objetivo de esta operación. El Ejército de Defensa de Israel está operando con precaución, tratando de minimizar el daño a los civiles llegando incluso a advertir telefónicamente casa por casa antes de cualquier acción.

Asimismo, rechazamos el uso cínico de imágenes dolorosas como instrumento de propaganda para desviar la atención del verdadero objetivo de la operación que es el movimiento terrorista Hamás que lleva 8 años atacando sin descanso a la población civil del sur de Israel.

Para más información: Edwin Yabo (portavoz de la Embajada de Israel): 629 337 815

Departamento de Prensa
Embajada de Israel
<http://embassies.gov.il/madrid>
Madrid, 30 de diciembre de 2008